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Parkplatzsituation in der Dodendorfer Straße/Försterstraße 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
seit einiger Zeit werden die Parkplätze in der Dodendorfer Straße und Försterstraße 
rege durch Mitarbeiter der Regiocom genutzt. Anwohner, Besucher des Friedhofes 
und Kleingartenbesitzer haben kaum noch die Möglichkeit in unmittelbarer Nähe zu 
parken. 
 
Ich frage Sie in diesem Zusammenhang: 
 
1. Welche Möglichkeit sieht die Stadtverwaltung oben genannten Personen bei der 
Lösung des Problems zu helfen? 

2. Welche Möglichkeit sieht die Stadtverwaltung die Regiocom bei der Schaffung 
weiterer Parkmöglichkeiten für ihre Mitarbeiter zu unterstützen? 

3. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung gemeinsam mit der Regiocom und 
der MVB auf Alternativen zum motorisierten Individualverkehr aufmerksam zu 
machen und zur Nutzung anzuregen? 
 
Ich bitte um eine schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
 
Marcel Guderjahn 
Stadtrat 
 




